

## 第112回 高尾山ハイキング

東京塗料商業協同組合  
事務局 川上亜由美  
令和6年8月25日晴時々曇り小雨少々

9時40分「高尾駅北口」集合を間違え「高尾山口駅」に9時15分に着き、まだ余裕があると思っていましたが、どなたもいらっしゃないので駅員さんに「北口はどこですか?」と聞いたところ「改札はここしかありません」  
……急いで高尾駅へ向かい、ギリギリの到着になりました。申し訳ございません。

記念撮影後、9時52分発の小仏行バスに乗車し、蛇滝口バス停よりスタートしました。  
上方には圏央道がすごく高いところにありました。  
蛇滝までの道はなだらか坂道でした。  
青龍堂で旅の無事を祈願し2号路、4号路と登って行く途中、木々の間から先ほどすごく高いところに見えた圏央道が下の方に見えました。階段は少しきつかったです。  
みやま橋(吊り橋)があり記念撮影。吊り橋にテンションが上がり半分スキップしたので、あの時吊り橋が揺れたのは私がはしゃいだからだと思います。  
吊り橋からいろいろはの森分岐、木製階段を経て1号路に合流、山頂へ到着しました。

正直、もっと山登りはきついかと思っていました。階段以外はさほどきつくなかったです。頂上に登った時、見えた景色で達成感がありました。曇っていて富士山は見えませんでしたが、山の上の雲がすごくきれいに感じました。きっとこの達成感が山に魅了されるのではと思いました。

山頂で楽しくお話ししながら昼食タイム。ビールがすごく美味しかったです。

下りは怖かったです。  
1号路から5号路、4号路、2号路そして6号路と、下りは段々険しくなっていました。ぬかるみや木の根、石の道を少しでも歩きやすい箇所を選びつつ慎重に歩きました。  
転んだらカメラが壊れるのではないか?と冷や冷やしながら道なき道をひたすら歩きました。  
道なき道の中で木の根がとても大きくこの場所に何千年も前からいたと思うと太古のロマンだと思いました。

最後に琵琶滝を見学しました。山を下っている時に滝行をしている声が聞こえました。  
着いた頃には滝行はしていなかったです。少し見たかったです。ここから高尾山口駅までは今までの慎重さはどこへ行ったかのように足取りも軽く歩きました。

私にとって人生初めてのハイキングでした。

山の中に入ると蝉の鳴き声と木の葉の揺れる音だけがするとても静かな場所でした。日陰の中でしたが、歩くとても暑かったです。汗をここまでかくのはなかなかないことです。そして時々吹く風が涼を惠んでくれました。

無心になって歩く道すがら、紫陽花やホトトギスの花が静かに咲いて癒してくれました。上りは良かったのですが、下りは怖かったです。

皆様とのお話もとても楽しかったです。

ありがとうございました。

また、参加します。